

JMCC通信

vol.03

発行日/2020年11月吉日 発行/日本医療介護協同組合 〒102-0093 東京都千代田区平河町一丁目7番20号 平河町辻田ビル7F <https://jmcc.or.jp/>TOP
NEWS!

第2期ベトナム人技能実習生が来日しました！

10月に千葉県へ配属された4名に続き、都内に配属予定の2名のベトナム人技能実習生が11月7日に羽田空港に到着しました。前回と比べ検査や入国手続きもスムーズで、到着から2時間ちょっとでゲートを出てきました。予想外に早い展開に、出迎えた受入先施設長様や組合スタッフも大慌てでした。

今回も新型コロナウィルスの影響を受け、入国後2週間の自主隔離期間を取る必要があるため、そのまま完全個室のマンスリーマンションに移動します。組合スタッフは食料やwifi環境、オンラインでの入国後講習の準備など、これから約14日間に必要な物資・環境をしっかり準備させていただきます。

まずはお2人の元気な笑顔に会えて、ほっと一安心。これから一緒にがんばっていきましょう！



紅葉を見に本土寺へ

入国後14日間の隔離期間中は毎日検温や体調報告をし、オンラインの講習をがんばった2人。11月22日(土)、実習生たちは晴れて外出が可能になりました。荷物をまとめ、入国後講習を行うヒューマンライフケア流山国際研修センターへ向かいます。

その途中、ちょうど紅葉が見ごろを迎えた松戸市の本土寺へ立ち寄り、日本の秋を堪能してもらいました。気持ちの良い晴天のもと、久しぶりの外出と美しい紅葉に大喜びでした。写真もポーズを決めて、何枚も撮っていました。喜んでもらえてよかったです。

明日から再び始まる入国後講習を前に、ひとときの息抜きでした。明日からまたがんばりましょう！



無事に入国できて
ホッとしました。



Đẹp quá !!
(とってもきれい!!)



N3試験にむけて特別勉強会開催

10月27日に、N3試験の過去問に挑戦する特別勉強会が開催されました。ベトナム1期生の実習生たちの方からN3の試験に挑戦したいとの希望があり、それを受けた受入先の指導担当者様が企画してくださったものです。ベトナムでN4試験に合格した後も、熱心に学習を続けてくれている実習生たち。読み解や助詞の使い方

などまだ難しい部分もありそうですが、あと一息の正解率でした。学習の後は、和食や栄養学についてレクチャーを受けながら、一緒に食事を作りました。食事介助で目にする味噌汁やお浸しの作り方を教わりながら、おいしい食事も一緒にいただき、とても有意義な1日となりました。皆様お疲れ様でした！



監理団体による訪問指導

法令に従い、月1回の訪問指導を行いました。認定された技能実習計画に基づいてきちんと指導が行われているかどうか、記録や書類を確認します。また、配属されて1ヶ月が経過した実習生たちに生活面・仕事面で困っていることはないか確認するため、個人面談を行いました。4人ともいちばん楽しい業務は「食事介助！」、困っていることは「専門用語など、難しい日本語をもっと勉強したい」「入浴介助はまだ覚えることが多い」等でした。先輩スタッフにもお話を聞いたところ、お褒めの言葉がたくさん！この調子でどんどん経験を積んで、自信をつけていってほしいですね。



先輩スタッフにも実習生の印象を聞いてみました！

- ・熱心に取り組む姿勢に、自分も初心に帰らなければという気持ちになる。
- ・配属から1ヶ月だが、はじめて日々情熱を持って取り組んでいるので、素晴らしいと思う。
- ・お客様とのコミュニケーションにはまだ少し課題もあるが、指示に対してはわからなければ聞いてくれるし、ゆっくり説明すればわかる。
- ・1か月経って、それぞれの個性・課題もつかめてきた。苦手なことも克服できるように一緒に取り組んでいる。
- ・「座り方が浅いと転倒するかも…」という先読みの力が介護の現場では大切だが、彼女たちはしっかりとその力を備えている。ポテンシャルが高い。
- ・仕事が丁寧過ぎて遅い時もあるが、経験と練習を重ねているところ。意欲的に取り組んでくれている。

お問い合わせは
こちらへ

日本医療介護協同組合 <https://jmcc.or.jp/>
〒102-0093 東京都千代田区平河町一丁目7番20号
平河町辻田ビル7F
TEL 03-3221-7010

